
資料２

「道内の感染状況等（道案）」に対する主な意見

１ 有識者・専門家の意見

１ 道案に異論なし。

現在、緩やかに感染者数は増加傾向であるが、５類移行に向けて重

要な時期である。ＢＡ.５からの置き換わりも進んでいるようなので、

混乱をきたさぬよう対応いただきたい。

２ 道案に異論なし。

国の専門家から、第９波の可能性も言及されているのでモニタリン

グ等をしっかりやっていただきたい。

３ 道案に異論なし。

５類移行に関する教育活動の情報について国から示された場合に

は、引き続き、教育委員会や各学校への情報提供をお願いする。


